

## **L'icône endommagée**

*On n'aide pas une personne en isolant ce qui ne va pas chez elle, ce qui est déformé. Le Christ regardait toutes les personnes qu'Il rencontrait. Il voyait la beauté cachée en elles. C'était peut-être une beauté déformée, abîmée, néanmoins elle était beauté et Il faisait en sorte que cette beauté rejaillisse.*

*C'est ce que nous devons apprendre à faire envers les autres. Mais, pour y parvenir, il nous faut des intentions pures, un cœur ouvert, afin de pouvoir écouter, regarder et voir la beauté cachée. Chacun de nous est à l'image de Dieu, et chacun de nous est semblable à une icône endommagée.*

*Si l'on nous donnait une icône endommagée, nous la traiterions avec tendresse, avec révérence, le cœur brisé. C'est à la beauté et non au handicap que nous donnons de l'importance. Ainsi, nous apprenons à découvrir et à aimer l'autre différent....*

*Tout homme est une histoire sacrée (d'après Anthony Bloom, moine orthodoxe)*

Dans le secteur pastoral de Magny, il existe une équipe rattachée à la Pastorale des Personnes Handicapées (PPH). Actuellement, elle est composée de neuf jeunes et moins jeunes accompagnés par un groupe d'adultes.

Les rencontres ont lieu le dimanche, toutes les six semaines environ, en dehors des vacances. Chaque fois, après notre participation à la messe paroissiale, nous sommes heureux de vivre tout au long de la journée un temps de partage, de réflexion, de prière et de détente.

Chaque rencontre est un cadeau pour les uns et pour les autres. Notre groupe est ouvert à tous, qu'il soit personne handicapée ou personne désireuse d'être accompagnatrice.

Qu'on se le dise !

*Anna D., Sœur Marie-Jo J., Monique J., Marc K., Anne-Marie M.*